

ASAMBLEA DE RISARALDA

23/06/2016

Asamblea continúa su control político

La secretaría de Deporte, Recreación y Cultura, Ana Lucía Córdoba, presentó su informe de gestión ante los diputados de Risaralda.

Según ella, “se quiere trabajar de manera integral en esta fortaleciendo el tema de deportista apoyado, apoyo a la ligas, incentivos, escenarios deportivos y las competencias que tiene el departamento a través de esta secretaría para abordar los tres temas: cultura, recreación y deporte, queremos que la gente sepa que esto se materializa con una política pública que está estipulada en el Plan de Desarrollo Risaralda Verde y Emprendedora, creo que con estos instrumentos vamos a sacar adelante este despacho teniendo un plan de trabajo y norte definido. Queremos tener aliados estratégicos que son corporaciones que nos pueden ayudar a que sea mayor competitivo el deporte en Risaralda, en cuanto a lo de cultura vamos apoyarle a un tema que tiene que ver con estímulos y escuelas populares de arte, entre otras”, dijo.

También comentó que una de las prioridades es mantener en rendimiento que hubo en Juegos Nacionales, “no solo mantenerlo, incrementarlo, tenemos que conservar la medallería”, afirmó.

En general, los diputados estuvieron de acuerdo con que este despacho debe dejar de ser ‘la cenicienta’ de las administraciones, es decir, la que recibe menos recursos y debe contar con más apoyo en todos los frentes.

“Hemos venido insistiendo para que en Risaralda y en Colombia se fomente el deporte y la cultura pero no solo de boca, sino que también se apoye con recursos”, dijo el diputado Mario Marín.

Agregó que los escenarios deportivos en el departamento se están quedando escasos, “requerimos una segunda piscina olímpica, una pista de atletismo, un escenario para tiro con arco, en fin. Vamos a pedirle a Coldeportes que nos ayude, sabemos que hay interés en un buen proyecto, lo que necesitamos es presentarlo, formularlo y eso podría ser un buen regalo de 50 años de Risaralda, que son en 2017. Tenemos que ponernos de acuerdo”, comentó. Enfatizó en la importancia de ejecutar todos los recursos destinados al deporte para sacar adelante todos los programas.

Por su parte, la diputada Paola Nieto, dijo que ya es hora de comenzar a trabajar de la mano con las comunidades, “tenemos que abrir más espacios en cultura, pues eso finalmente aleja a los jóvenes de los vicios y las malas compañías. Hay mucho que hacer, tenemos que brillar en estos temas porque tenemos mucho talento”.

Mientras que el diputado Julián Alonso Chica solicitó fortalecer más los semilleros deportivos y culturales.

Sobre esto el presidente de la Duma Departamental, Alexánder García Morales, destacó lo siguiente: “muchos amigos de diferentes ligas me han manifestado de la precariedad de varios escenarios deportivos, creo que nos han prestado atención, quisiera saber en qué va toda esta atención, porque la verdad eso es algo inmediato. Quiero felicitar al director de

Cultura, Jaime Zuluaga porque desde que se viene desempeñando allí ha hecho una buena labor, ha demostrado que se pueden hacer cosas diferentes y se pueden hacer bien, me gustaría que en cada dirección hubiera profesionales que se preocupara por hacer cosas novedosas. Obviamente los recursos nunca van alcanzar, pero quiero que sepan que el acompañamiento que necesiten a nivel nacional lo va a tener de parte de esta Asamblea”.

Precisamente en la sesión también intervino el director de Cultura, Jaime Zuluaga, quien recalcó que este despacho no es autónomo sino que es inscrito directamente a la secretaría, “quiero tener esa claridad, porque a veces nos preguntan por procesos que no dependen de nosotros”.

Según él la cultura se mide como trasformación social, “esta va a ser muy importante en el proceso de paz que comienza, pues es una amalgama importante en esta fase, así que queremos hacer convenios con la Universidad Tecnológica de Pereira, que le apostemos de verdad, que tengamos un plan de apoyo, pues recordemos que desde aquí también hay personas que nos representan”, comentó.

Por otra parte, el diputado Durguez Espinosa hizo un llamado al director de la Casa de la Cultura, pues según dijo, esta se volvió “un juguete caro”, según él, el 63% de instrumentos más o menos de esta se encuentran en mal estado, “amarrados con cabuya, en fin, en mal estado en general”, solicitó que esta de verdad sea un fuerte cultural e incluso turístico en el departamento.

Asamblea le apuesta a la paz

La mayoría de los diputados de Risaralda presentaron una proposición celebrando el acuerdo dado entre las Farc y el Gobierno Nacional, que se firmó ayer: “Acuerdo sobre el punto del cese al fuego y la de la hostilidad bilateral y definitiva, que involucra la dejación de armas, garantía de seguridad y lucha contra organización criminal, defensa de los derechos humanos”, dice.

“Esto nos ratifica el fin de la guerra, somos una nación de paz. Felicitaciones al Gobierno Nacional. Invitamos a no desfallecer”, se resalta en el documento.

Este fue firmado por todos los diputados a excepción del diputado Durguez Espinosa de Centro Democrático.

Breves

Promoción de servicios de la Eafit

La directora regional de la Universidad Eafit, Ana Tulia Gutiérrez, estuvo esta mañana en Plenaria promocionando los servicios de la institución.

Comentó que, la universidad tiene presencia en el Eje Cafetero desde hace 40 años, lo que la convierte en una de las instituciones con más peso, “tenemos más de 10 mil estudiantes de pregrado y en posgrado 3262, nuestra meta es fortalecer nuestra excelencia académica, consolidar la investigación y mejorar su proyección”, dijo. Además invitó a los risaraldenses

a conocer los programas de inglés que allí se imparten, los cuales se ofrecen para personas de todas las edades.

Asamblea Departamental
Compromiso Risaralda

